

## Grußwort Süddeutsche Meisterschaft Kanuslalom 2018

Liebe Freunde des Kanusports,

am 14. und 15. April 2018 ist die Saar Austragungsort der Süddeutschen Meisterschaft (SDM) im Kanuslalom. Erfahrene Kanutinnen und Kanuten kämpfen um Meisterehren, von der Schülerklasse bis zu den Senioren.

Der Saarbrücker Kanu-Club (SKC) hat mit den SDM wieder einmal vom Deutschen Kanu-Verband den Auftrag erhalten, eine überregionale Meisterschaft auszutragen. Die Saarbrücker, zuletzt Ausrichter der German Masters 2016, haben in der Vergangenheit gezeigt, dass die Streckenbedingungen und die bewährte Organisation in Zusammenarbeit mit dem französischen Nachbarverein „Canoë Kayak Val de Sarre“ gute Grundlagen für eine solche Veranstaltung sind.

Die Zuschauer dürfen sich auf spannende Wettkämpfe in einer aufregenden Sportart freuen. Als Präsident des Saarländischen Kanu-Bundes hoffe ich natürlich, auch einige Saarländerinnen und Saarländer auf dem Siegerpodest beglückwünschen zu können.

Ich drücke natürlich allen Sportlerinnen und Sportlern die Daumen, bedanke mich bei den Organisatoren und allen Helfern für ihr Engagement und wünsche der Veranstaltung beste Wetter- und Wasserbedingungen.

Bernhard Schmitt  
Präsident  
Saarländischer Kanu-Bund